

Santos pide a empresas adelantar horario laboral para ahorrar energía

NACIONAL

Marzo 8, 2016 - 12:30 Pm - Tags: Ahorro, Energía, Juan Manuel Santos, Racionamiento

Me gusta

0

Twitter

WhatsApp



Foto referencial de Ingimage

El presidente Juan Manuel Santos pidió a empresarios que sus trabajadores ingresen una hora antes de lo habitual para que puedan salir más temprano y así ahorrar energía.

De acuerdo con Santos, es necesario que todos “pongan un granito de arena” para ahorrar energía, por lo que pidió a las empresas apagar luces a partir de las 6 de la tarde.

“Ayer apagamos las luces en el Palacio Presidencial a las 6 de la tarde y lo vamos a seguir haciendo durante 4 semanas, muchas empresas pueden comenzar su horario una hora antes y dejar que sus trabajadores salgan una hora más temprano, cambiar el horario para evitar utilizar más energía”, dijo Santos.

El mandatario expresó que un racionamiento de energía sería muy costoso para el país, por lo que invitó a empresarios y colombianos vincularse en la campaña para ahorrar durante los próximos 2 meses.

Santos manifestó que es una “situación que está fuera de nuestro control”, sin embargo, pidió la unión de los colombianos para poder ahorrar, por lo menos, el 5% de energía para evitar un racionamiento.

Por otro lado, el mandatario aprovechó y pidió a las mujeres que “disciplinen” a sus maridos e hijos para ahorrar luz en los hogares.

“Hoy es el día de la Mujer y yo les pido que pongan un poco de disciplina a sus maridos y a sus hijos, que desconecten los aparatos electrónicos”, aseguró el Jefe de Estado.

El Presidente también explicó que “*son demasiadas coincidencias*” las que se presentaron en el daño de los cables de la planta de Guatapé, pero avisó que se traerán del exterior.

“Se incendiaron unos cables muy difíciles de encontrar, pero finalmente se consiguieron en México. Los vamos a traer utilizando unos aviones rusos, que son los únicos que los pueden transportar. La planta se va a poner en operación el 1 de mayo”, dijo Santos.

Finalmente, el presidente Juan Manuel Santos advirtió que dependerá de los colombianos que el país pueda ahorrar energía y evitar un racionamiento.